

L'[ATELIER SARRASIN:807845490] (société CRABOT & WARTEL) vient de s'installer à Montbard. Les deux associés de cet atelier de production de biscuits à la farine de sarrasin, Benoît Wartel et Nicolas Crabot, qui avaient une biscuiterie à Etivey dans l'Yonne, ont prévu de créer de l'emploi. Ils comptent passer de deux à trois ouvriers salariés et créer un poste de commercial. L'objectif est de développer l'activité tout en continuant de produire de façon artisanale, en faisant travailler les entreprises locales, notamment pour le packaging.